



# 加久藤中だより

あいさつ  
日本一

自主と共生  
感謝と貢献

1月31日 発行 No.10

えびの市立加久藤中学校 文責：校長

## 令和5年スタート！

令和5年がスタートして1か月が経ちました。2学期後半は、6日（金）に始まりました。3月までの3か月は、次の学年の準備期間といわれることがあります。

1、2年生は、それぞれ上級生としての自覚がもてるように残り2か月間を充実したものにしてください。

3年生は、義務教育がもうすぐ修了します。次のステージを切り拓く大切な時期となりました。自分が選んだ道に進めるようにしっかりと取り組んで、悔いを残さないようにしてほしいと思います。

保護者の皆さま、地域の皆さま、今年も加久藤中学校の全職員で一生懸命取り組みます。ご理解、ご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

皆さまにとってよい1年になりますように。

## メディア・リテラシー講座

17日（火）に、1年生全員を対象に外部講師をお招きして「メディア・リテラシー講座」を実施しました。

講師の先生は、男女共同参画社会やメディアでの人権などについて、分かりやすく教えてくださいました。

自分にとっては普通にできることを他の友だちができないと「なぜこんなことができないの？」とってしまうことがあります。講座の最初に、利き手ではない方の手で自分の名前を書いてみました。「経験したことがないことや普段からやっていないことは、上手いかわないことが多い。」ということ、利き手ではない方の手で文字を書く難しさを体験することで理解できました。

次に、いろいろな行動のイラストを見て、そのイラストにかいてあるの男性か、女性かという問題を考えました。この活動を通して、男女の役割についてまた男女共同参画社会についての理解が深まりました。

メディアから得られる情報をしっかりと受け止め、正しく理解することが大切なことをこの講座を通して理解できたと思います。次は、実際に行動できるようになることが必要です。これからはしっかりと考えて、メディアと付き合っていくまいしょう。



男女の役割を考える



メモしながら参加しました

## 進路に向けて

今月は、進路に関する取組が2つありました。

1、2年生は、本校の卒業生2名を招いて、卒業生の体験から学ぶ「卒業生の話を聞く会」が、3年生は、私立高校入試に向けて事前指導及び入試がありました。

「卒業生の話を聞く会」では、鹿児島県にある龍桜高校看護学科の2年生、都城工業高等専門学校物質工学科の1年生の先輩2名から、学校の紹介や学校生活の様子、中学校時代の話と中学時代にやっておいた方が良かったことなどの話を聞くことができました。

また、3年生は、いよいよ受験シーズンに突入し、25日、26日は私立高校の入学試験が行われました。26日までに、20名の人たちが入試を体験しました。2月には県立高校推薦入試があります。受験は団体戦です。3年生全員が希望する進路に進めるように、みんなで助け合い、声かけあって乗り切ってほしいです。



講師の卒業生



声を聞く会の様子



事前指導の様子



保護者の方からいただいた、紅白のだるまで作りました。

## 2月の主な行事

2日（木）	県立高校推薦入試（3年）
3日（金）	新入生入学説明会
7日（火）	B校時、生徒集会
10日（金）	漢字検定
14日（火）	第4回校内テスト
15日（水）	振替休業日
16日（木）	第4回校内テスト
17日（金）	第4回校内テスト
18日（度）	参観日、立志式
23日（木）	天皇誕生日